



## COMUNICADO

Distrito Palma - Palmilla

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

# Una muestra gastronómica y decoración de calles y portales, entre las actividades del XV Encuentro Vecinal de Palma - Palmilla para la Noche de San Juan

- Además, habrá actuaciones musicales y baile el lunes en el Centro Ciudadano Valle Inclán

**Málaga, 20 de junio de 2025.-** El distrito Palma-Palmilla celebra el lunes, 23 de junio a partir de las 19:00 horas, el XV encuentro vecinal con motivo de la celebración de la festividad de San Juan. Como es tradicional, la cita tendrá lugar coincidiendo con la Noche de San Juan e incluye actividades como es una muestra gastronómica, la decoración de patios, calles y portales y los júas.

El encuentro vecinal cuenta con la participación de vecinos y colectivos, en el marco de la Mesa de Vivienda del Plan de desarrollo Comunitario de Palma Palmilla y la junta de distrito. Los trabajos presentados surgen de los talleres de cometas y adornos de calles que se han desarrollado en Palma – Palmilla. Además, se ha realizado un mural como homenaje a la diversidad cultural, que está localizado en el exterior del centro ciudadano Jorge Macías del distrito. El dibujo de este mural es la imagen del cartel de este año.

1/2

### Muestra gastronómica y de decoración de patios y portales

La muestra gastronómica consiste en la elaboración de diversos platos realizados por diez participantes de las diferentes culturas que conviven en el distrito. Cada uno de ellos presentarán recetas típicas de su cultura. La asociación Codenaf hará entrega de obsequios a los participantes que hayan elaborado las recetas mejor valoradas. Todas estas recetas serán incluidas en el recetario intercultural Platos del Mundo.

Por otro lado, en cuanto a la muestra de decoración de patios, portales y calles, alrededor de 50 comunidades de vecinos y más de una decena de familias de la zona de las 503 viviendas participarán en la actividad. Los exteriores de las viviendas y edificios se podrán visitar tanto en las redes sociales del Plan de desarrollo Comunitario, como de manera presencial en los propios edificios. Cada una de las distintas muestras será visitada por una comisión vecinal que reconocerá la creatividad, originalidad, ambientación y decoración.



Verifica la información  
antes de compartirla

málaga

## Música y baile

En el Centro Ciudadano 'Valle Inclán' se han programado las actuaciones de la orquesta Al Andaluz, el Ballet de Geno Martín, El Ballet de Jessica Domínguez, Escuela de Danza Spoilers y el Taller de Baile de Mayores. Además, también tendrá lugar la entrega de reconocimientos y premios. La cita culminará con la quema de los Júas que han realizado los vecinos y vecinas para la muestra de este año, en una parte cercana al edificio.

También, durante estos días, hay programado una yincana para los más pequeños del distrito que partirá del Centro Ciudadano Valle Inclán y recorrerá las sedes de las distintas entidades que participan en el Plan de desarrollo Comunitario, donde tendrán que superar una serie de pruebas y preguntas relativas a la riqueza cultural que caracteriza el barrio. Para finalizar la actividad, el Centro Comercial Rosaleda, colaborará con una merienda saludable para todos los participantes.

Por último, cabe recordar que, como el año anterior, desde el Servicio de Dinamización de Comunidades y la Asociación de comunidades 'Nuestros Barrios', se está realizando una campaña de limpieza en los edificios, mediante la aportación de productos y utensilios de limpieza.

## Actividades con motivo de la Noche de San Juan

Centro ciudadano Valle Inclán

De 19.00 a 21.00 horas: grupos de baile

De 21.00 a 22.00 horas: actuación de la orquesta Al Andaluz

A partir de las 22.00 horas: entrega de reconocimientos a los participantes de las muestras de patios, portales, calles y júas. Premio Girasol y de los XV Premios Vecinos.

A las 23.00 horas: Orquesta Al Andaluz

A las 24:00 horas: quema del Júas

2/2